

CHAMBÉRY/L'AGGLOMÉRATION

GYMNASTIQUE Finales des coupes nationales interclubs à Palestre

Les couleurs de l'Alerte-Gentianes ont brillé

Samedi, l'Alerte-Gentianes a organisé la finale des Coupes nationales interclubs au gymnase de la Palestre à Chambéry.

Cette compétition de gymnastique artistique masculine par équipes a rassemblé une dizaine de clubs venus de toute la France, de la Motte-Servolx à Dax.

Au-delà d'offrir un beau spectacle et de faire montre de leur talent, les deux équipes engagées sous les couleurs bleues et blanches de l'Alerte-Gentianes ont brillé.

Celle concourant en Division 1 monte sur la deuxiè-

me marche du podium (derrière Dax).

La seconde en D2 prend la troisième place.

Prochain rendez-vous à Dax les 8 et 9 juin prochain pour le championnat fédéral où les gymnastes chambériens tenteront de se surpasser pour défendre les couleurs de leur club.

Le loto de l'Alerte-Gentianes se déroulera le samedi 25 mai à partir de 19 h à la Salle des Conventions du Parc des Expositions de Chambéry (ouverture des portes à 18 h.)

Contact : www.alertechamberienne.fr □

Les gymnastes chambériens.

